

**CLAVES PARA LA PRESENTACIÓN DE UN CURRICULUM VITAE,
CARTA DE PRESENTACIÓN
Y LINKEDLN**

Como parte de la formación continua a los graduados de la Universidad Salesiana y en vista a que los mismos se van insertando al mundo laboral, Interacción Social y la Unidad de Marketin, organizaron un taller que se denominó: Claves para la presentación de un curriculum vitae, carta de presentación y linkedIn.

Actualmente las empresas están optando por tener mejor acercamiento con profesionales que están dentro del manejo de TIC's. Redes Sociales e incluso que puedan tener facilidad de contar con un circulo de contactos que pueda favorecer el cargo que ocupara, dejando a un lado formatos tradicionales o entrevistas laborales muy sencillas.

Las empresas reciben muchos CV para cada oferta de empleo, por ello la importancia en la presentación del mismo. Una buena hoja de vida es el documento más importante al iniciar un proceso de selección pues presenta de forma resumida el recorrido académico, experiencia laboral y profesional; así como logros obtenidos y competencias desarrolladas.

Si bien el currículum por sí sólo no hará conseguir un trabajo, sin embargo, es uno de los indicadores más claros para saber si se está cualificado para ocupar el cargo laborar ofrecido.

Es así que, poco a poco se fue armando la propuesta. Que tuvo como objetivo: Generar un taller de preparación para la inserción laboral, buscando efectividad en la preparación de la documentación y fiabilidad al momento de la entrevista.

Se eligió como expositor al Ing. Mario Espinoza, de la Unidad de Marketing de la USB

Una vez aprobado el proyecto, y teniendo en cuenta las varias actividades que se realizó en la USB, se vio conveniente como fecha de realización el viernes 01 de diciembre, de horas 16:30 a 18:30.

Debido a la intensión de hacer un taller personalizado y que implique un diálogo entre el expositor y los participantes, se trató de tener un número limitado de inscritos.

El taller se llevó adelante en el Teatro P. David Bellido sdb. Con una razonable presencia de graduados

Fue un taller muy intenso, que motivo mucho a los participantes, quienes además se interesaron por una segunda parte del taller. Se propuso realizarlo entre los meses de febrero y marzo de 2024.